

V1.02.02.09 Übrige Anlässe

**"Radio SRF Musikwelle" vom 8. bis 12. Mai 2017,
Bewerbung der Stadt Dietikon**

Kleine Anfrage

Martin Romer (FDP), Mitglied des Gemeinderates, hat am 26. Dezember 2016 folgende Kleine Anfrage eingereicht:

"Der "Dorfplatz 2017" von SRF Musikwelle wird vom 8. bis 12. Mai 2017 mit seinem Team eine Woche lang ein typisches Schweizer Dorf besuchen.

In der Ausschreibung unter nachfolgendem Link schreibt das Radio SRF:

http://www.srf.ch/radio_srf_musikwelle/dorfplatz/dorfplatz-2017-jetzt-als-gemeinde-bewerben

Wenn Sie als Bewohnerin oder Bewohner meinen, ihr Dorf sei für den "Dorfplatz 2017" genau das Richtige, dann motivieren Sie die Verantwortlichen Ihrer Gemeinde, eine Bewerbung abzuschicken. Aus allen eingereichten Bewerbungen wählt SRF Musikwelle drei ähnlich grosse Dörfer aus drei verschiedenen Regionen, die in einer Abstimmung gegeneinander antreten. Den Zuschlag für den "Dorfplatz 2017" erhält schliesslich das Dorf, das die meisten Stimmen erhält.

Ist der Stadtrat interessiert, bereit und willens, die Gemeinde Dietikon ins Bewerbingsrennen zu schicken? (z.B. Ausblick Stadtfest 2018, Rapidplatz als "Dorfplatz" der Bewerbung, polyglotte Gemeinde mit mehr als 100 Vereinen, Niderfeld als Entwicklungsgebiet mit kant. Bedeutung, geschichtliche Entwicklung Cattaneo, Marmorì etc.)"

Die Kleine Anfrage von Martin Romer wird im Sinne von § 59 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES



Jörg Dätwyler
Präsident



Uwe Krzesinski
Sekretär

versandt am:
bk